

Autoevaluación y Acreditación

N° 006 DE 2016

(Septiembre)

Saludo de la Directora:

Buen día integrantes de la comunidad unillanista.

De nuevo con ustedes para contarles noticias de interés colectivo, relacionadas con asuntos de la Acreditación de programas académicos e institucional.

Quiero destacar el trabajo de los diferentes Grupos de Autoevaluación de Programas – GAP-, que siguiendo los cronogramas de los procesos respectivos adelantan la construcción de informes, según lo contempla el Ministerio de Educación Nacional –MEN-.

En lo relacionado con la escogencia del eslogan para el proceso de Acreditación Institucional, cuya elección electrónica ya se cumple a través de la página web de la Unillanos, agradezco a los autores de todas las frases presentadas por haber atendido la invitación a participar en este ejercicio colectivo, que les llevó a pensar en nuestra *Alma mater*.

Gracias su interés por las noticias mensuales de Acreditación.

Atento saludo, *Gina Lorena García Martínez*

¿Sabías qué.....

hasta el martes 4 de octubre hay plazo para votar en la página web de la Unillanos, por uno de las 5 (cinco) frases y que los resultados finales dirán cuál será el eslogan Acreditación Institucional?

Lo que viene:

Entre el lunes 3 y el martes 4 de octubre, tendremos nueva visita de acompañamiento para el proceso de Acreditación Institucional, por parte de la Universidad EAFIT a través de su representante Andrea Escovar.

Lo que pasó:

Selección de frases para la elección del eslogan:

En reunión sucedida en el despacho del señor rector, el 31 de agosto, se llevó a cabo la escogencia de las cinco frases entre las cuales mediante voto electrónico la familia unillanista elegirá la que será el eslogan del proceso de Acreditación Institucional.

Autoevaluación y Acreditación

De los trabajos recibidos en la Secretaría Técnica de Acreditación, durante el tiempo estipulado por las bases, fueron seleccionados los siguientes:

- ✓ *Unillanos: futuro y reconciliación para la paz*
- ✓ *Unillanos: excelencia que irradia territorio*
- ✓ *Vivo Unillanos, construyo Unillanos*
- ✓ *Unillanos: presente y futuro*
- ✓ *Acreditación Institucional, una meta de todos*

Sustentación de informes de autoevaluación por parte de los programas de licenciaturas:

Ante el Comité Institucional de Autoevaluación y Acreditación, en la tarde del lunes 12 de septiembre, los directores de los programas de las licenciaturas en Matemáticas y Física, Producción Agropecuaria y Pedagogía Infantil, sustentaron los respectivos informes de Autoevaluación. El día siguiente igual ejercicio cumplieron ante el Consejo Académico.

Con los dos avales anteriores y contando con la asesoría de los profesionales de Acreditación, integrantes de los Grupos de Acreditación de Programas- GAP- de cada una de las tres licenciaturas subieron los informes a la plataforma del Sistema del Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior- SACES-CNA, dentro de los plazos establecidos por dichas entidades se registraron los informes de Autoevaluación de los tres programas.

Galería:



Sustentaciones de los Informes de Autoevaluación de las licenciaturas en Matemáticas y Física, Producción Agropecuaria y Pedagogía Infantil (Fotos: Diana Castellanos y Jaiver Lesmes M.)

Autoevaluación y Acreditación



Jornada de radicación de los documentos de Autoevaluación de las licenciaturas en la plataforma del SACES - CNA, por parte del ingeniero de Acreditación, con el acompañamiento de los respectivos Directores de Programas. (Fotos: Óscar A. Pabón M.)

Tareas permanentes:

Tanto la Acreditación de Programas Académicos como la Institucional, a cada uno de los integrantes de la familia unillanista nos demandan el aprendizaje y el empoderamiento de la **Misión** tanto de nuestra Universidad como de cada Programa Académico.

Memoria visual unillanista:

Esta segunda entrega de imágenes unillanistas del ayer, corresponde al mes de abril de 2007, cuando un grupo de profesoras de Enfermería, bajo la dirección del instructor David Mauricio Gómez P., de Bienestar Institucional, tras muchos ensayos presentó montajes de danzas folclóricas de la región andina colombiana.

La histórica gala no repetida, fue en homenaje a estudiantes no sólo de Enfermería, en el auditorio del campus San Antonio. A las entusiastas bailadoras, aquella tarde el emocionado público con cariño y agradecimiento las aplaudió. (Fotos: Óscar A. Pabón M.)



Momento de reflexión:

“Es mi pasión. Mi compromiso. Esta empresa es lo más importante que hay en mi existencia después de mi familia”. Howard Schultz